

Septembre-Octobre

Les enfants des deux classes de CE1 ont participé du 9 au 16 septembre au Championnat Interclasse de calcul mental. Ils referont exactement les mêmes calculs au mois de juin dans les mêmes conditions.

Chaque jour, après les récréations, les enfants devaient résoudre 10 calculs en un temps limité, soit 100 résultats qui ont donné un pourcentage de réussite.

Les calculs balayaient l'ensemble du programme de CE1 : les enfants ont ainsi pu mesurer l'étendue de ce qu'ils vont devoir apprendre. Ils seront d'autant plus fiers de reprendre leurs scores et de les comparer au mois de juin.

Bravo à **Thomas D.** qui arrive 1^{er} avec « déjà » 89% de bonnes réponses, à **Baptiste A.** qui est 2^e avec 68% suivi de près par **Adrien F.** en 3^e position avec 66%.

La classe de Mme Fournier a commencé la piscine : les élèves vont tous les mardis matins à La Norville avec les CP de Mme Guénard.

Ce sera ensuite au tour des CE1 de Mme Farjaudou et des CP de Mr Bui Duy Dan jusqu'au mois de juin.

Rendez-vous en novembre pour la suite de nos vies de classe !!!